

*An der Ortsamt Vegesack*

*Bremen, den 27. September 2020*

*Antrag für die Beiratssitzung am 26. Oktober 2020*

*Aufstellung einer Geschwindigkeitsmesstafel in der Grävenhorster Straße.*

*Begründung: Anwohner der Grävenhorster Straße haben uns darauf aufmerksam gemacht, dass nach ihrer Einschätzung die max. Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h immer wieder überschritten wird. Dieses könnte durch eine Geschwindigkeitstafel überprüft werden und gegebenenfalls aus den Auswertungen der Daten weitere Maßnahmen abgeleitet werden.*

*Andreas Kruse, Ulrike Baltrusch-Rampf und die CDU Beiratsfraktion*

